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"V A M O S  A  HACER U N  G RAN ESFUERZO EN CONTROLAR EL G ASTO  FARM ACÉUTICO "

que lo destinen tanto a inversión como 
a financiar circulante. Además hemos 
destinado una cantidad importante de 
avales a la recién creada Sociedad de 
Garantía Recíproca (AVAL Castilla-La 
Mancha). De los 146 millones de euros 
del plan de ayudas a pymes la mayoría 
se van a ejecutar en 2011.
-U na de las pocas alegrías que nos 
está dando la economía es el

decisiones de recorte. Pero en todo lo 
que depende de nuestro gobierno, todas 
las medidas previstas se van a 
mantener.
-Las Cajas Rurales de Ciudad Real, 
Albacete y Cuenca están en proceso de 
fusión, y, de momento, queda al margen 
la de Toledo. ¿Cómo lo valora?
—El futuro es muy exigente y demanda

emos dejado margen 
en los presupuestos 

para alumbrar alguna 
medida que permita crear 
empleo para los jóvenes, 
un colectivo que nos 
preocupa mucho"

que las entidades financieras se 
fortalezcan e integren para tener una 
mayor estabilidad. Nos gustaría que 
pudiéramos alumbrar una gran Caja 
Rural en la región que integrara a 
todas, pero si hay algo que es este 
Gobierno es respetuoso con las 
decisiones de las entidades financieras. 
Son las asambleas de estas cajas las que 
tienen que decidir lo que les conviene. 
Si madura el proceso de fusión entre las 
tres cajas rurales y luego se incorpora la 
de Toledo pues fantástico, y si no, 
fantástico también. □

incremento de las exportaciones en la 
región. ¿Con qué presupuesto contará 
el próximo año el IPEX?
-U no de los primeros indicadores que 
nos permiten decir que estamos ya en 
otro momento del ciclo económico es 
el de la demanda externa. En Castilla- 
La Mancha ya llevamos desde octubre 
del año pasado con indicadores en 
positivo. El presupuesto del IPEX se va 
a recortar un 10% pero todas las líneas 
de apoyo a las empresas vamos a 
procurar que se mantengan en su 
dotación. Estamos preparando además 
un nuevo plan de intemacíonalizacíón, 
a final de año tendremos una nueva 
estrategia y este área seguirá siendo 
estratégica.
—El Gobierno central ha metido la 
tijera a fondo en vivienda, ¿cómo le 
afecta al Pacto por la Vivienda de 
Castilla-La Mancha, uno de los 
programas estrella de este gobierno? 
-Nuestro compromiso €& garantizar por 
ley el acceso a la vivienda y estamos en 
fase de negociación con el ministerio 
para ver cóm o  todas esas ayudas que 
concede de manera directa van a no 
van a funcionar a partir de estas

Las claves de las cuentas de 2 0 11

Sanidad, Educación y Servicios 
Públicos son las áreas que menos 

recortes sufren. En todas las demás 
el descenso del presupuesto es de un 
10%, pero en el SESCAM (Servicio de 
Salud de Castilla-La Mancha) se 
recorta algo menos de un 4% (la 
mayor parte del presupuesto es para 
gasto de personal, que se reduce un 
5% como consecuencia de la 
normativa básica que aprobó el 
Estado). Vamos a hacer un gran 
esfuerzo en el control del gasto 
farmacéutico, si conseguimos 
reducirlo podremos tener más 
recursos para inversiones sanitarias. 
Para la construcción del Hospital 
General de Toledo hay una inversión 
prevista en 2011 de más de 150 
millones de euros. En Servíaos 
Sociales y en Empleo los 
presupuestos se reducen menos de 
un 2%. Crece la partida en la 
aplicación de la Ley de la 
Dependencia, ya que no nos 
planteamos quedamos como 
estamos, con 34.000 personas que se

benefician de esta ley, pero hemos 
presupuestado para que cada mes se 
puedan Ir incorporando al sistema una 
mil personas. Vamos a mantener el 
complemento a las pensiones de 
viudedad y pensiones más bajas, del 
que se benefician 56.000 pensionistas 
el año que viene. En Educación dos 
terceras partes del presupuesto son 
para pagar las retribuciones del 
personal docente, que se recortará el 
5%, pero respetamos el compromiso 
de dedicar a esta área el equivalente 
al 6% del FIB regional. El curso que 
viene habrá más rutas escolares que 
nunca, más comedores escolares> 
más niños en escuelas infantiles de 
titularidad regional, etc. La consejería 
de Ordenación del Territorio y Vivienda 
sí reduce un 10% su presupuesto, la 
de Economía y Hacienda y  la de 
Presidencia y Admínístraaones 
Públicas. Vamos a procurar que los 
ciudadanos no noten esta contención 
porque pese a la austeridad, que debe
traducirse en confianza, vamos a ___
invertir 1,898 miñones de euros, i
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